2 Piéces
57 m?
Réf. W-02U87B
690 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)
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Situé dans un quartier calme et résidentiel de Villefranche-sur-Mer- mer,
cet appartement de 57m2 avec sa spacieuse terrasse de 18m2 offre un
cadre de vie idyllique avec une vue panoramique sur la rade de
Villefranche sur mer et le Cap Ferrat.Situé en étage élevé, cet
appartement se compose d'un hall d'entrée, d'une cuisine
semi-ouverte sur le séjour lumineux, une chambre avec dressing
attenant, une salle d'eau avec douche et WC. La chambre et le séjour
ont un acces direct a la terrasse de 18m2. Les grandes baies vitrées et

I'exposition Sud-Est permettent de jouir d'une belle luminosité ...

Located in a quiet and residential area of Villefranche sur mer, this 57m2 apartment
with its spacious 18mz2 terrace offers an idyllic living environment with a panoramic
view of the Villefranche sur mer harbor and Cap Ferrat.Located on a high floor, this
apartment consists of an entrance hall, a kitchen semi-open to the bright living
room, a bedroom with adjoining dressing room, a bathroom with shower and WC.
The bedroom and living room have direct access to the 18m?2 terrace. The large
bay windows and the South-East exposure allow you to enjoy beautiful natural light
as well as the sea view ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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